

## NEUWAHLEN BEI „BLAU-WEISS“ EHRANG - VERÄNDERUNGEN IN DEN VORSTÄNDEN

von Dennis Labarbe



Am 23. Juli kamen die Mitglieder des Stamm- und Fördervereins in Ehrang zusammen, um bei der Jahreshauptversammlung eine gemeinsame Bilanz des letzten Jahres zu ziehen, Geschäfts- und Kassenberichte vorzulegen sowie die Vorstandschaft neu zu wählen. Aus privaten Gründen trat das langjährige Vorstandsmitglied Reinhold Kirchen nicht mehr als 2. Vors. des Stammvereins sowie als Schriftführer des Fördervereins an. Dessen Position als 2. Vors. hat Dennis Labarbe, der bereits als Vorstandsmitglied die Aufgaben des PR- & Marketingleiters inne hat, angenommen. Im Stammverein wiedergewählt wurden: 1. Vors. Jürgen Haubrich, Präsident

Joachim Gromzick, Vizepräsidentin & Theaterleiterin Gertrud Haas, Schatzmeister Michael Wasniewski, Schriftführer Matthias Haas, Jugendleiterin Maria Mayer, Tech. Leiter Jörg Konrad, Schankleiter Kurt Thonet, PR- & Marketingleiter Dennis Labarbe sowie die Kassenprüfer Silvia Reinert und Joachim Thurn und Ersatz-Kassenprüfer Wolfgang und Anne Dawen. Nach über 4 Jahrzehnten Vereinsaktivität übergab Erika Haubrich ihr Amt als Schatzmeisterin des Fördervereins an Johannes Trossowski. Den Posten der Schriftführerin im Förderverein übernahm Anna Haubrich von Reinhold Kirchen. Erneut gewählt wurden im Förderverein: 1. Vors. Michael Haas, 2. Vors. Gabriela Gromzick, Beisitzer/-innen Jürgen Haubrich, Gertrud Haas und Joachim Gromzick.

## VORVERKAUF STARTET FÜR NEUEN THEATERSPASS IN EHRANG

von Dennis Labarbe

Ein verlorener Sohn, Lottomillionen, die schwerhörige Oma und wilde Gerüchte sorgen auch dieses Jahr wieder für viele Verwicklungen, Missverständnisse, reichlich Turbulenzen, aber vor allem für zahlreiche Lachanfänge auf der Ehranger Theaterbühne. Der diesjährige Schwank des Theater- und Karnevalsvereins „Blau-Weiß“ 09 Ehrang e.V. „Dat kost Geld, un Geld ha'ma keins“ wurde auf Ehranger Verhältnisse umgeschrieben. Wie der Titel des Stücks schon erahnen lässt, geht es dabei um viel Geld, an das einige Leute versuchen heranzukommen. Bis die Million oder der Scheck am Ende des bäuerlichen Stücks seinen rechtmäßigen Besitzer findet, erlebt das Publikum auch dieses Jahr wieder drei lustige Akte. Die insgesamt

6 Aufführungen in der Henry-Zingen-Halle des Bürgerhauses Ehrang an den Samstagen, 10., 17., 24. sowie 31. Oktober um 19:00 Uhr und an den Sonntagen 18. und 25. Oktober um 17:00 Uhr, mit Kaffee und Kuchen ab 15:00 Uhr, versprechen wieder für die Ehranger und die zahlreichen auswärtigen Besucher zu einem außerordentlichen Vergnügen zu werden. Der Kartenvorverkauf startet am Samstag, 5. September von 10:00 bis 12:00 Uhr und Sonntag, 6. September von 15:00 bis 16:00 Uhr bei Bestatungen Haas, Niederstraße 77. Der Restbestand ist ab Montag, 7. September bei der Tankstelle Roth, Servaisstraße 1 erhältlich. Weitere Informationen: [www.blau-weiss-ehrang.de/theater](http://www.blau-weiss-ehrang.de/theater) und [www.facebook.com/blauweissehrang](http://www.facebook.com/blauweissehrang).